
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 18:22

Dass er eher in der dritten Liga zuletzt gearbeitet hat, ist eher ein Vorteil für uns, schließlich
wird der Markt dort unser Kerngebiet sein.
Ich bleibe dabei, mit sportlicher Kompetenz ist es auch möglich, hochzugehen, mit wenig Geld.
Mit einer Etablierung sieht das schon wieder ganz anders aus, aber nun müssen wir erstmal ,
kleine Schritte angehen.

Auf den ersten Blick haben wir jetzt professionelle Leute am Werk.
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